
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 300V4811M

Prix 3 185 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Entre  Ste  Maxime  et  Grimaud  -  Secteur  sécurisé  -  Vue  mer  -  Piscine  -  Proche

plage et  Golf.  Située dans le  quartier  prisé  de Beauvallon entre  Sainte  Maxime et

Grimaud, cette jolie villa de style provençal avec piscine et vue mer sur le Golfe de

Saint Tropez est édifiée sur un terrain de 2400 m². Proche de la mer et du Golf 18

trous,  elle  dispose  d'une  surface  habitable  totale  de  300  m²  répartis  sur  deux

niveaux dont 260 m² en loi carrez. Vous y découvrirez un séjour salon spacieux de

70  m²  ouvrant  sur  terrasse  face  à  la  piscine  de  10x5  avec  une  agréable  cuisine

provençale aménagée et équipée. ...

Between  Ste  Maxime  and  Grimaud  -  Secured  area  -  Sea  view  -  Pool  -  Close  to

beach  and  Golf.Located  in  the  sought-after  Beauvallon  neighborhood  between

Sainte Maxime and Grimaud, this charming Provençal-style villa with a pool and sea

view over the Gulf of Saint Tropez sits on a 2400 m² plot. Close to the sea and the

18-hole golf course, it offers a total living space of 300 m² spread over two levels,

including 260 m² under Carrez law. You will find a spacious 70 m² living and sitting

room  opening  onto  a  terrace  overlooking  the  10x5  pool,  with  a  nice  equipped

Provençal kitchen.It also features ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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